



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP.-6

30/06/2024

NACIONAL



SHEINBAUM
YAMLO

DE YUCATÁN A CANCÚN,

EN TREN MAYA

P6

#SHEINBAUMYAMLO

VIAJAN DE YUCATÁN A CANCÚN

3

GIRAS CON-
JUNTAS HAN
REALIZADO.

ANALIZARON LOS
RECURSOS PARA QUE
TREN MAYA TAMBIÉN

FUNCIONE COMO
TRANSPORTE DE CARGA

1.5

MIL KM ES EL
TRAYECTO DEL
TREN MAYA.

SIGUE
REVISIÓNNOEMÍ
GUTIÉRREZ /
ENVIADAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

1 • AMLO dijo que su gobierno va muy bien y tiene apoyo de la gente.

2 • Adelantó que este lunes en la mañana hará un balance.

3 • Hicieron la evaluación de los tramos 2 y 3 del Tren Maya.

Mérida, Yuc. Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, y el presidente en funciones, Andrés Manuel López Obrador, realizaron un recorrido de evaluación en el Tren Maya,

Allí analizaron el presupuesto para el próximo año del Tren Maya, y que además de pasajeros transporte carga.

"Sí, si la vamos a hacer, no se va a convertir, sino aparte, parte de pasajeros, parte del tren de carga. Justamente de los temas que estamos viendo este fin de semana, de cuánto presupuesto requieren para el próximo año para avanzar en el tren de carga", dijo Sheinbaum en entrevista al iniciar el segundo día de actividades de su gira de fin de semana.

La exjefa de Gobierno destacó que durante estos fines de semana junto a López Obrador ha estado muy contenta y aprendiendo mucho.

"Interesantísima (la gira), no solamente por lo que ya se ha hecho,

sino lo que seguiremos haciendo con el Tren Maya y los otros proyectos".

Asimismo, se le cuestionó sobre si vivirá en Palacio Nacional cuando asuma la titularidad del Ejecutivo federal.

"También lo estoy definiéndolo ya, lo vamos a platicar, tiene sus ventajas de vivir en Palacio, estoy en esas", dijo y recordó que el jueves 4 de julio presentará a otros integrantes de su gabinete.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que a seis años de su triunfo electoral cuenta con el respaldo de la gente.

También afirmó que a dos años de la inauguración de la refinería de Dos Bocas "ya está produciendo" y que "más adelante" la visitará con la doctora Sheinbaum.

A bordo de su camioneta, dijo que estaba "muy contento, feliz, feliz, feliz, por acompañar a la presidenta electa en esta gira".

Explicó que durante los trayectos aprovecha para platicar con la virtual presidenta electa "y somos muy amigos, compañeros, y además la mejor presidenta de México para el futuro de nuestro país".

CLAUDIA SHEINBAUM
VIRTUAL PRESIDENTA

LA GENTE HA PEDIDO QUE SIGA EL EMPLEO, LA TRANSFORMACIÓN Y QUE SE CUMPLA CON EL RENACIMIENTO MAYA:

ANDRÉS M. LÓPEZ O.
PRESIDENTE

SOMOS MUY AMIGOS, Y ADEMÁS, (ES) LA MEJOR PRESIDENTA DE MÉXICO, PARA EL FUTURO DE NUESTRO PAÍS:



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP.-6

30/06/2024

NACIONAL



AMIGOS

• Sheinbaum y AMLO estuvieron acompañados de la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama.